

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 2. Februar 2026 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Jährlicher Austausch mit den christlichen Gemeinschaften

Christliche Gemeinschaften sind in Bettingen im Bereich Kirche, Sozialarbeit, Jugendarbeit und Bildung tätig. In Bettingen sind dies die beiden Landeskirchen, die evangelisch-reformierte Kirche (ERK) und die römisch-katholische Kirche (RKK), das Diakonissen-Mutterhaus St. Chrischona (DMH) sowie Chrischona Campus und das Theologische Seminar (TSC). Die ERK, die RKK, das DMH und das TSC tauschen sich einmal jährlich mit der Gemeinde aus und informieren über das vergangene Jahr, die geplanten Veranstaltungen, sowie aktuelle Themen. Der Gemeinderat hat die Informationen der christlichen Gemeinschaften zur Kenntnis genommen.